

SANTÉ : les quatre CHU d'Auvergne-Rhône-Alpes vont mutualiser et soumettre leurs données à l'IA

Lauréats d'un appel à projets de l'Etat pour la création d'un centre commun d'entreposage des données de santé, les quatre centres hospitaliers universitaires (CHU) de la région Auvergne-Rhône-Alpes (les HCL de Lyon, Grenoble-Alpes, Clermont-Ferrand et Saint-Etienne) vont mettre en commun leurs données médicales, administratives et de recherche à partir de fin 2025. Objectifs : permettre aux hôpitaux et aux laboratoires de massifier les données afin de répondre à des recherches cliniques de plus grande envergure et soutenir le développement de l'intelligence artificielle dans le milieu médical, rapporte [LA TRIBUNE](#). Coût du projet : 9,8 millions d'euros, dont la moitié versés par l'Etat. www.chu-lyon.fr www.chu-grenoble.fr www.chu-clermontferrand.fr www.chu-st-etienne.fr